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12° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 
Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 16 del mese di Luglio 2018, presso la sede di Via Famiglia Palmieri 
n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Maurizio Paulini, verbalizza il Segretario 
Silvano Biancucci; si constata il numero legale dei consiglieri presenti e pertanto 
l’assemblea inizia alle ore 17:15 con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Resoconto sull’incontro ad Ascoli Piceno ed analoghi 
3. Resoconto attività Federazione Ingegneri Marche 
4. Attività delle Commissioni a supporto del Consiglio 
5. Valutazioni in merito all’incarico del commercialista 
6. Applicazione delle norme del Codice dei Contratti all’attività dell’Ordine 
7. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 

   Il Presidente riferisce in merito agli ultimi sviluppi dell’attività normativa 
che interessa il nostro settore, a tal proposito il governo si è detto disponibile a 
rivedere le norme sul sisma, verranno modificati inoltre in D.P.R. 380/01 
sull’edilizia e il Dlgs. 50/2016 sui contratti pubblici. Sarà indispensabile avere il 
pieno supporto delle Commissioni dell’Ordine, in particolare la Commissione 
Urbanistica per il 380 e la Commissione LL.PP. per il 50. 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente x

TIBALDI Stefania Vice Presidente x

BRACHETTI David Vice Presidente x

BIANCUCCI Silvano Segretario x

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) x

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere x

GOBBI Nicola Consigliere x

GOVERNATORI Giorgio Consigliere x

MATTIONI Romualdo Consigliere x

PAOLUCCI Corrado Consigliere x

SMERALDINI Fabio Consigliere x

Totale 11



   Si passa quindi a discutere la questione dell’incarico al Commercialista. 
L’attuale Commercialista dell’Ordine è stato incaricato negli anni passati senza 
che venissero mai stipulate convenzioni o contratti. Alla luce delle attuali 
normative in materia di contratti pubblici, si ritiene di dover procedere alla 
riassegnazione dell’incarico, con durata non superiore a quella del mandato del 
Consiglio, tramite procedura comparativa. A tale scopo si procederà inviando 
all’Ordine dei Commercialisti una richiesta da divulgare tra i loro iscritti per 
inviare al nostro Ordine una manifestazione d’interesse ad assumere l’incarico in 
oggetto, tra tutte le manifestazioni pervenute se ne sorteggeranno cinque alle 
quali si richiederà un’offerta economica. L’aggiudicazione avverrà all’offerta più 
bassa e che offre un maggior numero di ore prestate presso la sede dell’Ordine 
per gli adempimenti contabili. 

   Il CNI ha indetto una manifestazione chiamata “Giornata nazionale della 
prevenzione sismica” per la quale occorre indicare due referenti, vengono 
nominate Fabio Smeraldini come effettivo e Silvano Biancucci come supplente. 

   Il CNI ha istituito una sorta di servizio di consulenza sui bandi pubblicati 
dalle pubbliche amministrazioni dove loro forniscono un parere sulla correttezza 
del bando stesso. Chiedono che i bandi vengano loro inviati tempestivamente per 
l’esame e sono disponibili a fare formazione ai componenti delle varie 
Commissioni degli ordini territoriali in modo che questi sappiano cosa segnalare. 
L’iniziativa appare estremamente utile ed opportuna, si decide di approfittare 
della loro disponibilità per poter inviare, in modo mirato, i bandi contenenti 
criticità di cui l’Ordine viene a conoscenza. 

   
   Mercoledì 18 c.m. si terrà un incontro con i quattro direttori degli Uffici 

Speciali per la Ricostruzione presso la sala riunioni della Provincia. Si decide di 
offrire un buffet ai partecipanti a spese dell’Ordine. 

   L’Ing. Alessandro Mecozzi, invitato a tale scopo, riferisce sulla competizione 
calcistica tra gli Ordini svoltasi in Sicilia a cui anche la nostra squadra ha 
partecipato con ottimi risultati. Si approva la partecipazione alla seconda parte 
del torneo 

   La ditta Tecnaria, produttrice di sistemi di consolidamento per solai, chiede 
di poter prendere in affitto la sala convegni dell’Ordine per tenere un incontro. 
Si decide di concedere la sala concordando con loro il prezzo. 

   Da contatti informali con il CNI è emersa la possibilità di organizzare il 
Congresso Nazionale del 2021 a Macerata: si decide di proporre la candidatura 
del nostro Ordine. 

   Visto parcelle: 

   Come anticipato ai Consiglieri via e-mail l'ing. Brodolini relaziona 
brevemente sulla Circolare n. 258 del 4.7.2018 con cui il CNI ha fornito le LINEE 
GUIDA SUL FUNZIONAMENTO DELLE “COMMISSIONI PARERI” E SULLA PROCEDURA 
PER IL RILASCIO DEI PARERI DI CONGRUITÀ SUI CORRISPETTIVI PER LE 
PRESTAZIONI PROFESSIONALI – NUOVA VERSIONE – APPROVATA DAL CNI NELLA 
SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20 GIUGNO 2016. 

 Come Ordine di Macerata sostanzialmente siamo già in linea con tali direttive e 
siamo aggiornati e forse anche un po' avanti con la modulistica come si può 
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vedere dal sito del nostro Ordine, tuttavia il documento del CNI mette ordine 
nella materia e, una volta pubblicato sul sito, potrebbe semplificare il lavoro 
della C.P. e dei richiedenti. Quindi vale la pena di approvarlo con le modifiche 
proposte, ma non ora in quanto occorre modificare anche la modulistica 
adeguandola alle esigenze dell'Ordine di Macerata. 

 L'argomento viene quindi rinviato ad una prossima riunione, così i Consiglieri 
potranno avere ulteriore tempo per eventuali osservazioni. 

   
        
   Nuove iscrizioni e trasferimenti: 

   Esaminata la documentazione prodotta, si iscrivono all’Ordine di Macerata 
con decorrenza dalla data odierna le signore/i signori: 

 Si iscrive di nuovo l’Ing. Quintavalle Claudia al n. A1483 la quale aveva in 
precedenza dato le dimissioni. 

  
 Si iscrive per trasferimento dall’Ordine di Ancona l’Ing. Pascolini Andrea con il n. 

A1546.   
   
 Si prende atto delle dimissioni dell’Ing. Di Pancrazio Costantino (n. iscriz. 

A1725). 

 Vista l’ora tarda, gli argomenti all’ordine del giorno non trattati verranno 
discussi nella prossima riunione; la seduta si conclude alle ore 20,15. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci

Matricola Sezione Cognome Nome

1886 A Micheloni Paolo

1887 A Natalini Massimo

1888 A Garbuglia Francesco
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